



Diputados de Morena eligen a Ifigenia Martínez como presidenta de la Mesa Directiva en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Los diputados electos de Morena eligieron por unanimidad a Ifigenia Martínez como la próxima presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados** y, por lo tanto, será la encargada de entregar la Banda presidencial a Claudia Sheinbaum el próximo primero de octubre.

<https://drive.google.com/file/d/1RrQ4DePajwEYDj9RJI1Bvd2b-o9bJ0ow/view>